
           ＴＴＣゆった～り山行実施記録表   ２０１９年４月２４日 報告者：Y.S 

山行名 光城山と松本城            〔９１１．７m/長野県〕   

実施日 平成３１年４月２１日（日） 日帰り   レンタカ－(マイクロバス)利用 

天候／参加人員 天候：晴／曇      レベル：★    参加人員：１５名（申込み１５名；男性 8/女性 7 人）  

ﾊﾟｰﾃｨｽﾀｯﾌ 省略 

参加メンバー 省略 

費用 一人当たり 

４，９００円 

【内訳】 ﾏｲｸﾛﾚﾝﾀﾙ料：29,808 円、ﾄﾞﾗｲﾊﾞｰ謝礼：21,000 円（距離加算 1000 円）、駐車場：1,480 円 

燃料代：10,800円（＠120×450/5）、高速代：5,020円(相模湖～安曇野)、4,840円(松本～相模湖) 

合計：72,948 円、 集金 4,900×15＝73,500 円 

73,500－72,948＝552 円（ＴＴＣカンパ金）    松本城見学料金 610 円は見学者が各自支払い 

歩行/行動時間 

光城山のデーター 

松本城見学時間

は除く。 

 歩行時間 休憩時間など 行動時間 

松本城見学～1：５０ 
ガイドブック １；５０   

計画 ２；４５ １；０５ ３；５０ 

実行 １；４３ 0：５２ ２；３５ 

実行コースタイム記録 

４月２１日（日） 天候（薄曇時々晴）                                                  25     

本厚木==== 相模湖ＩＣ ===== 談合坂ＳＡ ===== 諏訪湖ＳＡ ===== 安曇野ＩＣ===== ﾄﾞﾗｲﾌﾞｲﾝｽﾜﾝ ===== 光城山登山口 

6:20        7:22        7:30  7:45      9:15   9:30       9:55        10:00  10:20      10:30  10:40  

58              45                            15           15   

----- 光城山山頂 ----- 登山口 ===== 松本城駐車場 ----- 城内見学 ----- 駐車場 ===== 松本ＩＣ ===== 双葉ＳＡ 

    11:38(昼食)12:30    13:15 13:20       13:55        14:10  15:30   15:45 15:50    16:10     17:15 17:30  

   

 =====  相模湖ＩＣ=====  本厚木駅前 

  19:05        20:08 

コースの概要、特記事項、反省事項等 

 登山口の駐車場にはマイクロバスは駐車出来ない事が分かり、待機してもらう場所を確認するため安曇野Ｉ

Ｃを出た所のスワンガーデン安曇野にトイレ休憩を兼ね立ち寄ってみた。色々な店がありその中でおやきの店

あづみ堂になぜか全員入り、おやきを買って炭火で焼き、お茶を飲みながらゆっくりしている。 

 登山口の手前から十数台の車が並んでいて、さすがにこの時期人気の山である。係りの人に登山口で降りた

らバスは引き返すと言うと登山口まで誘導してくれた。登山口から見事に桜が満開でさすがだと分かる。 

 大正天皇即位を記念して約二千本のソメイヨシノを植えたそうで、もう百年以上経っているので老木で寿命

も過ぎている。切り倒された老木の幹があちこちに積んである。それでも一生懸命に花を咲かせみんなを喜ば

せている姿はまるで我々ゆった～り山行メンバーと重ねあわされているようで涙がでちゃう。しかし、次世代

の苗木を数百本も植えてあり、将来に期待したい。 

 山頂には鎌倉時代、海野氏の支族で光大和が築いた光城（仁場城）跡があり、古峰神社のお宮がある、ここ

はのろし台があった場所に火の守り神として建てられたと記されていた。山頂の一角にあるテーブルに陣取っ

て昼食とした。山頂の桜はまだ３～４分咲きであったが、日当りの良い場所は満開に近かった。 

 天気も陽気もよくのんびりお昼ごはんを食べて、眼下に広がる安曇野の平野と少しもやっているが残雪の北

アルプスが見える。ＭＹさんが真正面が常念岳、大天井岳、燕岳そして左に蝶ヶ岳などと説明してくれた。 

 桜と展望を満喫し、ＩＭさんにこれから下山するので１３時１５分に駐車場へ来てくれるように連絡し、登

山口へ時間通り我々とマイクロバスが到着、他の車に邪魔しないようすぐに乗り込み、一路松本城へ向う。松

本城の市営駐車場は立体でﾊﾞｽは無理、会計のＳＴさんがﾊﾞｽから降り大型駐車場を聞いてきてくれた。 

 松本城はうん十年前に一度来たが城の中へは入ったことが無い。入ったことがある人は公園内を見学すると

言うので見学組と別れる。城内は混んでいて約２０分待ちで行列が出来ていた。外国人も多く、狭くて急な階

段は登るのにきつい、年寄りには難儀だなあと思ったら自分が年寄りでした。中には昔の鉄砲が展示してあり、

色々な型があるのが分かる、しかしこんな重そうな鉄砲を持って撃つなんて、昔の人は力があったと感心。 

 今回の山はさくら見物が目的で、心配した桜の開花時期はまあまあ的中したことで良かったと思う。ＳＬさ

んに感謝とともに、参加してくださったみなさまに感謝とお礼を申し上げます。 

 


